

26.06.2013

Ausstellung im Gemeindehaus

15 Jahre Tageselternverein

Gottenheim. Anlässlich des 15-jährigen Bestehens des Tageselternvereins „Orte für Kinder“ ist eine Wanderausstellung bis zum 3. Juli im Gemeindehaus St. Stephan in Gottenheim, Hauptstraße 35, zu sehen. Die Ausstellung ist zu folgenden Zeiten begehbar: Montag ab 19.30 Uhr während des Seniorenturnens; Dienstag von 15 Uhr bis 19 Uhr; Mittwoch von 10 Uhr bis 12 Uhr, und von 18.45 Uhr bis 19.45 Uhr; Donnerstag von 8.30 Uhr bis 17 Uhr. Eine Fachberatung des Tageselternvereins findet am Montag, 1. Juli, von 15 Uhr bis 17 Uhr, statt. Die Jubiläumsausstellung lädt die Öffentlichkeit ein, sich über die Kindertagespflege und ihren Stellenwert in der Gesellschaft zu informieren. Die Kindertagespflege, die auch in Gottenheim von engagierten Menschen mit viel Liebe und Freude als Betreuungsform neben der Kinderkrippe angeboten wird, ist ein politischer und gesellschaftlicher Dauerbrenner. Wer sich für die Tätigkeit der Tagesmutter/des Tagesvaters interessiert, kann sich beraten lassen über die Möglichkeiten im Bereich der Kindertagespflege. Mit Sicherheit wird die Ausstellung für bleibende Erinnerungen sorgen. Die Fachberaterinnen des Tageselternvereins stehen für einen Informationsaustausch am Montag, 1. Juli, von 15 Uhr bis 17 Uhr, vor Ort im Gemeindehaus St. Stephan zur Verfügung und freuen sich über rege Gespräche zum breiten Thema der Kindertagespflege. (RK)

Weitere Informationen: Orte für Kinder e.V., Vörstetterstraße 3, 79194 Gundelfingen, Telefon 07 61/5 89 99 08, E-Mail: kontakt@tageselternverein-gundelfingen.de.